

# *Eduardo Heras León augure un avenir brillant à la littérature cubaine*

---



Santa Clara, 8 avril, (RHC).- La Foire Internationale du Livre qui a ouvert ses portes à La Havane au mois de février poursuit son parcours dans toute l'île. Ce dimanche, elle a fermé son chapitre Santa Clara, dans le centre de notre pays.

Eduardo Heras León, l'écrivain à l'honneur de cette édition de la Foire a auguré un bel avenir à ce grand événement culturel de notre pays et à la littérature cubaine.

« Il y a quelque chose que j'observe depuis de longues années. Dans les périodes de crises économiques ou politiques, dans les moments les plus difficiles, il y a une espèce d'explosion de la créativité. Cela est arrivé au pire moment de la crise économique que nous connaissons comme la période spéciale. Alors que tout le monde croyait que la littérature allait disparaître, celle-ci a connu une forte renaissance. Je pense donc que l'avenir de la littérature cubaine est prévisible. Elle va jouir d'une bonne santé en raison du talent des écrivains, notamment des jeunes. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187865-eduardo-heras-leon-augure-un-avenir-brillant-a-la-litterature-cubaine>



**Radio Habana Cuba**